



Avanzan cuatro aspirantes a segunda ronda de proceso interno de FAM



Tras verificar la certeza en los apoyos que se registraron en la plataforma del Frente Amplio por México, el Comité Organizador anunció que cuatro aspirantes pasan a la segunda ronda.

Se trata de Santiago Creel, Xóchitl Gálvez, Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes, quienes reunieron los requisitos solicitados para avanzar en el proceso. En total, se reunió más de un millón 900 mil firmas.

A las cero horas de este 9 de agosto finalizó la recolección de firmas para los integrantes del Frente Amplio por México, quienes tenían la encomienda de juntar al menos 150 mil.

Inicialmente, el periodo para el proceso de registro y recolección de firmas terminaba el 3 de agosto; sin embargo, por problemas con la plataforma, se amplió el plazo hasta el martes 8.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/08/09/politica/avanzan-cuatro-aspirantes-a-segunda-ronda-de-proceso-interno-de-fam/>